

Erasmus+ Malta-Abschlussveranstaltung 2024



Gut besucht war die Abschlussveranstaltung von 20 Schülerinnen und Schülern der Berufsschule, die mit Erasmus für 3 Wochen nach Malta fahren durften. Ausbilder, Eltern und Lehrer konnten sich ein Bild von der Zeit auf Malta machen. Schüler aus den verschiedenen Fachbereichen Metall, Bau/Holz/Naturstein und Wirtschaft berichteten den anwesenden Lehrern, Eltern und Ausbildern von ihrer Zeit auf der Insel. Die erste Woche machten sie einen Sprachkurs, die anschließenden 2 Wochen absolvierten sie Praktika in unterschiedlichen Sparten. Eine Gruppe von Schülern präsentierte ihre Zeit auf Malta mit vielen Unternehmungen und der Zeit in den maltesischen Familien. Außerdem berichtete jeder Schüler von seiner Praktikumsstelle in englischer Sprache. Der Aufenthalt wird mit einem Zertifikat anerkannt.